

Le Journal de Gien, 23 septembre 2010

MORMANT-SUR-VERNISSON

Inauguration du musée de la RN 7

La « riche idée » de Michel Fils concrétisée en beauté !

Avec une équipe de passionnés, cet ancien instituteur, « muséographe amateur », comme il se définit lui-même, a réussi à rassembler les inconditionnels de « la Route bleue ». Un véritable événement pour « le Relais du Miel » à Mormant.

Délicieusement rétro, avec un mélange de nostalgie et de générosité, délicieusement soutenue par la célèbre chanson de Charles Trenet interprétée par le talentueux Jack Nébeux. L'inauguration du Musée de la RN 7 (ouvert en mai dernier), a été « un véritable tabac », dimanche matin, près du « Relais du Miel ».



Arrivée de la DG officielle.

Ce rendez-vous populaire haut en couleurs, organisé de manière de mettre par le créateur, Michel Fils, déjà à l'origine du Musée des Ecoles à Chalette et du Moulin de Chapeleur, a donc été une vraie réussite, de celles dont on se souviendra sans doute longtemps. Cette réalisation a été possible grâce à l'aide éclairée de toute une équipe de passionnés animés par Alexandrine Roux, ancienne cascadeuse de profession, Julienne et désormais responsable de cet établissement tous les samedis « à Mormant sur Vernisson ».

Christian Bouillon, conseiller général du canton d'Amilly, a signalé d'entrée lors de son allocution, que cette initiative « était une riche idée ». Jean-Pierre Sœur, sénateur, qui est arrivé en grande pompe en DS Pallas, escorté par quatre motos de la gendarmerie nationale, en grande tenue et « moustachues au vent », n'était pas le dernier à vanter les mérites des organisateurs.

Le cascadeur de cinéma, Rémy Juferme, mais également M. Alassau, le président de Rétro auto de Lorris, Thierry Dubois, dessinateur humoristique et auteur de livres sur la Nationale 7 William Charpentier, ancien élu du conseil municipal d'Amilly, Philippe Poirier, maire de Dammartin-sur-Lingres, ancien maire de la commune de Vernisson, Frédéric Delbaere, président de la Route du Miel local, et également M. Le Moal, président du club motard des Sôles, enroulé dans Mme Boisserin, maire adjointe de Mormant-sur-Vernisson qui, elle aussi, a félicité avec joie les bénévoles à la base de cette réalisation qui ne demande qu'à s'étouffer !

nom, à l'arrivée de la 4 CV de Finbrotino, Mlle Marthe, une 4 CV rouilante appartenant à M. Alassau; ce fut quelques minutes après, le tour de la DG, François du royaume, maître Corvair, puis de la 2CV de M. le curé Chaillet, et l'intervention étonnante très remarquée de Pascaline Radford, présidente du club des 404 de Chaillet-Catigny, conduite en bonne sauto, cornette dans le vent, et venue à soixante. La file s'est poursuivie après-midi, après la participation à un cocktail offert par M. Delbaere, avec la 196 belle « traction » de M. Ernie des Choux et surtout la 4 CV de M. Billaud, la célèbre Renault étant équipée pour le départ en vacances, vers les plages du midi et la Côte d'Azur, avec toutes les valises entassées sur la galerie, après une halte à la station-service aussi reconstruite à l'emplacement de ce fameux « Km 115 » de la route du Solaï.



Patrice Dignaud

« Des saynètes bien choisies ! Le public assis attentif, sous un ciel bleu comme la route du miel ».



Jean-Pierre Sœur souriant et très étonné, après avoir été excellent dans son rôle d'acteur, a souligné dans un plus subtil de sénateur, et dans une ambiance particulièrement tendue, la valeur et la personnalité active d'un « Michel Fils remarquable », tout en soulignant « cette magnifique parade », et en précisant aussi que la RN 7 était « la route la plus populaire de France, la route la plus connue au monde », concluant enfin, après « cette exceptionnelle inauguration, que « la Route bleue », était la route du rêve au temps du début des années 1930.

bles de ce musée à visiter absolument, sera de lancer une souscription pour qu'une voiture P 60, offerte par M. Baily, soit remise en état grâce à l'aide de la Fondation du Patrimoine, dès 2011 !

Le musée est ouvert les jeudis et vendredis, de 14 h 30 à 17 h 30; le samedi, de 15 h 30 à 17 h 30 et le dimanche, sur rendez-vous (Tel. 03 38 85 32 03).